Gaston RAMON

Nous avons été vaccinés contre la diphtérie. Mais quelle est cette maladie?



Les jeunes détectives sur ses traces

Quelle est son identité? Gaston RAMON est né à Bellechaume en 1886. Il est décédé en 1963.



Comment est-il devenu célèbre ? Vétérinaire et biologiste, il a fait des découvertes importantes pour rendre les vaccins efficaces, et notamment le vaccin antidiphtérique. Il instaure la méthode des vaccinations associées. Cette technique est à la base de la conception du vaccin diphtérie-tétanos. Il a eu une carrière brillante à l'Institut Pasteur, dont il a été sous-directeur et peu de temps directeur.

Pourquoi est-il connu dans l'Yonne ? Il est né dans le département et est allé à l'école, puis au lycée à SENS. Le Centre hospitalier de SENS, notamment, porte son nom.



renseignements.

Que reste-t-il de ses travaux et de ses œuvres?

La vaccination antitétanique et antidiphtérique est encore obligatoire de nos jours. Ses travaux ont contribué à sauver de nombreuses vies.

Où trouve-t-on des informations le concernant ?

L'association « Bellechaume, son patrimoine, son histoire » et les archives municipales de la ville de Sens disposent d'informations.

Vous pouvez également consulter le site :

https://www.pasteur.fr

Vous veillerez à centraliser les questions si vous faites appel à des organismes ou associations pour obtenir des

[Tapez ici]



